

# FORKOPIMDA

## Kodim 0831 Surabaya Timur Gelar Pembinaan Jaringan Mitra Karib 2024

Arif Rido - [SURABAYA.FORKOPIMDA.COM](http://SURABAYA.FORKOPIMDA.COM)

Nov 14, 2024 - 16:07



Surabaya, 14 November 2024. Kodim 0831/Surabaya Timur menggelar kegiatan pembinaan jaringan Mitra Karib 2024 yang bertempat di Aula Makodim, Jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4, Surabaya. Acara ini mengusung tema "Mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif, melalui kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib, guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat, dan Laporan Cepat bagi Apkowil ."



Dalam sambutannya, Dandim 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasrudin Darsono S.Sos., M.Han, menyampaikan pentingnya peran TNI dalam menjaga kedaulatan negara, dengan mengingat luasnya wilayah Indonesia yang kaya

akan sumber daya alam. "Indonesia memiliki pantai terpanjang kedua di dunia, dengan berbagai potensi alam yang melimpah. Kita harus bersyukur atas nikmat yang diberikan Tuhan Yang Maha Esa, termasuk keberagaman dan kekayaan yang ada di negara kita," ujarnya.



Dandim juga menekankan bahwa meski Indonesia memiliki potensi besar, sebagai negara besar, Indonesia masih menghadapi tantangan dalam menjaga pertahanan dan keamanan. "Tentara kita di Indonesia belum sepenuhnya ideal dalam menjaga negara yang besar ini. Walaupun Alutsista (Alat Utama Sistem Senjata) kita tidak kalah dengan negara lain, namun jumlahnya terbatas," jelasnya.

Dandim berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam mendukung upaya deteksi dini dan pencegahan terhadap ancaman yang ada, salah satunya dengan memberikan informasi terkait kebocoran yang terjadi, kita ambil contoh seperti kasus pencurian ikan dan judi online yang dapat mengalirkan uang ke luar negeri. "Peran serta masyarakat sangat penting dalam memberikan informasi yang dapat membantu mencegah kerugian lebih lanjut," tegasnya.

"Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga stabilitas wilayah serta mempercepat penanganan ancaman melalui sistem deteksi dan pelaporan yang cepat dan tepat", tandas Dandim asal kota Sidoarjo.